

→ PUBLIÉ LE 15/03/2012 08:08 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

Rouffiac-Tolosan. "La surprise" solidaire des Couleurs de la comédie



La surprise en scène à Rouffiac: un grand moment de rire pour un geste de générosité envers l'association Miel.

s'affronter pendant vingt-quatre heures. Ajoutez à ce duo une femme désabusée, une étudiante révolutionnaire et une voisine ivrogne... remuez le tout et attendez. Le combat va être abominablement désopilant !

Réservation au 06 89 09 82 26

Vendredi 16 mars à 21 heures à la [Partager](#)
Salle Polyvalente de Rouffiac-Tolosan, la troupe de théâtre Les Couleurs de la Comédie présentera aux Rouffiacois « La Surprise » écrite par Pierre Sauvill, au bénéfice de l'association Miel qui œuvre pour aider les enfants hospitalisés.

La Surprise met en scène deux personnages que tout oppose. Il en découle un affrontement explosif...

L'un est un célèbre PDG odieux, cynique, avare et malhonnête. L'autre un petit retraité adorable, intègre, malchanceux et suicidaire. Logiquement, ces deux là n'auraient jamais dû se croiser. Et pourtant, les circonstances vont les obliger à